

## PRESIDENTE LAGOS OFRECIÓ ALMUERZO EN HONOR DE DELEGACIONES DE LA OEA

El Mandatario ofreció este mediodía un almuerzo en honor de las delegaciones extranjeras que se encuentran en Chile con motivo de la XXXIII Asamblea General de la Organización de Estados Americanos.

Durante el encuentro, realizado en el salón Montt Varas del Palacio de Gobierno, el Jefe de Estado destacó que “cuando nació la OEA en 1948, si es que podemos decir aquello, no existía la NATO, no existía la Unión Europea, no existía the Asian Country’s y, por lo tanto, somos precursores en eso, pero nos fuimos quedando un poquito atrás. A lo mejor, ahora es el momento de poner un nuevo emprendimiento a esta comunidad hemisférica”.